

Mittwoch, 21. Dezember 2022, Frankenberger Allgemeine / Lokales

85 000 Euro für die Region

Frankenberger Bank fördert Schulen, Vereine, Kultur, Soziales



Einen symbolischen Geldsack mit 7500 Euro für zusammen sechs Schulen hat (von links) Heike Fleck von der Frankenberger Bank stellvertretend an den Schulleiter der Frankenberger Eder-talschule, Markus Koch, und Orchesterleiter Martin J. Fischer übergeben. Foto: SUSANNA BATTEFELD

Frankenberg – Die Frankenberger Bank hat im Jahr 2022 die Menschen und das Leben in der Region mit 85 000 Euro an Spenden gefördert. Empfänger waren etliche Vereine, Schulen, Kindergärten sowie Kultur- und Sozialeinrichtungen.

„Allein im November und Dezember konnten wir nochmal 20 000 Euro an Spenden übergeben, zum Beispiel für eine Fahrrad-Reparatur-Station in Hatzfeld und eine Dorfchronik für Rennertehausen“, berichtet Mario Seitz, Vorstandsvorsitzender der Bank. „Unser Engagement ist dabei sehr vielfältig“, führt Dirk Paulus weiter aus. „Wir haben jedes Jahr über einhundert unterschiedliche Empfänger aus fast allen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens, also nicht nur die klassischen Vereine. Neben Geldspenden unterstützen wir gerne auch mit Sachspenden für Veranstaltungen. Vereine, Gruppen und Institutionen aus unserem Geschäftsgebiet, die Unterstützung bei Veranstaltungen oder der Umsetzung von Projekten suchen, können sich sehr gerne an uns wenden“, sagt Paulus.

Von einer Spende der Frankenberger Bank profitieren auch regelmäßig die Schulen im Frankenberger Land. „Wir fördern jeweils sechs Schulen drei Jahre lang“, sagte Bank-Mitarbeiterin Heike Fleck, als sie jetzt einen symbolischen Geldsack mit 7500 Euro stellvertretend für die bedachten Schulen in der Kulturhalle an den Schulleiter der Edertalschule, Markus Koch, übergab.

Speziell die Edertalschule habe immer ein offenes Ohr, wenn es darum gehe, Veranstaltungen der Bank musikalisch zu begleiten, lobte Heike Fleck. „Wir sind dankbar für die Zusammenarbeit und haben auch schon Ideen, wie wir das Geld einsetzen“, sagte Orchesterleiter Martin J. Fischer.

Neben dem Frankenberger Gymnasium gehören in diesem Jahr auch die Burgwaldschule, die Hans-Viessmann-Schule, die Gesamtschule Battenberg, die Grundschule Bottendorf und die Grundschule Geismar zu den Empfängern der Bank-Spende. bs